

Menpora Resmi Tutup POMNAS XVII 2022, Sumbar Peringkat Lima

Updates. - SUMBAR.INDONESIASATU.ID

Nov 27, 2022 - 08:09



PADANG - Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora), Zainudin Amali secara resmi menutup penyelenggaraan Pekan Olahraga Mahasiswa Nasional (POMNas) XVII 2022 Sumatera Barat, di Auditorium Universitas Negeri Padang (UNP), di Padang, Sabtu (26/11/2022) malam. Penutupan ditandai dengan penyerahan bendera penyelenggara dari Ketua Panitia POMNAS XVII kepada Ketua Badan Pembina Olahraga Mahasiswa Indonesia (Bapomi) dan selanjutnya diberikan kepada Rektor Universitas Lambung Mangkurat selaku tuan rumah POMNAS XVIII tahun 2023 mendatang. Dalam sambutannya Menpora Zainudin mengapresiasi penyelenggaraan POMNAS XVII dengan UNP sebagai tuan

rumah yang sukses dalam penyelenggaraan. Pomnas menurut Zainudin juga menjadi salah satu ajang mempersiapkan atlet-atlet elit nasional dalam upaya mencapai target Desain Besar Olahraga Nasional (DBON). Menteri juga menyinggung soal potensi olahraga Indonesia sangat besar. Dan berpotensi menunjang ekonomi dan pariwisata daerah. "Kita harus mendorong olahraga tak hanya untuk prestasi tapi juga ekonomi. Sport industri dan sport tourism saat jadi sumber devisa dan pemasukan berbagai negara maju. Potensi kita di tanah air sangat besar, hanya belum tergali secara maksimal," ujar Menpora. "Selamat kepada Sumbar yang sukses penyelenggaraan dan sukses prestasi. Dengan mengucapkan Alhamdulillah, pelaksanaan POMNAS yang ke-17 yang diselenggarakan di Padang, Sumatera Barat, secara resmi ditutup," pungkas Zainudin. Senada dengan Menpora, Gubernur Sumbar, Buya Mahyeldi mengatakan Pemprov Sumbar memberikan dukungan POMNAS karena menghadirkan banyak kebaikan di berbagai bidang, tidak saja prestasi olahraga, melainkan juga sisi ekonomi. Oleh karena itu, gubernur menyatakan kesiapannya menjadi tuan rumah berbagai kejuaraan olahraga dan kegiatan kepemudaaan di Sumbar. Apresiasi juga disematkan Gubernur Sumbar kepada para atlet yang telah berjuang dan berhasil menjadi yang terbaik di 14 cabang olahraga dan 166 nomor yang diperlombakan. "Selamat kepada para pemenang POMNAS XVII Tahun 2022, kami berharap Saudara dapat terus meningkatkan prestasinya. Kepada peserta yang lain tidak perlu berkecil hati, teruslah memotivasi diri untuk penyempurnaan kedepannya," kata gubernur. Gubernur juga berharap, event olahraga seperti POMNAS, akan dapat memberikan kontribusi yang positif untuk Desain Besar Olahraga Nasional (DBON). Karena POMNAS merupakan salah satu event olahraga prestasi nasional setelah PON (Pekan Olahraga Nasional), dimana yang ikut berlaga dalam event POMNAS ini adalah atlit-atlit PON yang berstatus sebagai Mahasiswa. Rektor UNP, Prof. Ganefri, mengapresiasi seluruh pihak yang telah turut aktif mensukseskan POMNAS XVII. Ia juga menyatakan kesiapan UNP untuk menggelar berbagai event olahraga dengan segenap fasilitas yang dimiliki. "Melalui spirit POMNAS yang mengusung tema POMNAS Wujudkan Mahasiswa Unggul menuju Indonesia Emas, mari kita bangkit kembali setelah pandemi," kata Ganefri. DKI Jakarta menjadi juara umum POMNAS XVII 2022 dengan mengumpulkan 115 medali. Peringkat kedua dan ketiga menjadi milik Jawa Tengah dengan 89 medali dan Jawa Timur 72 medali. Diikuti diposisi keempat Jawa Barat dengan 61 medali dan Sumatera Barat di urutan kelima dengan raihan 36 medali, terdiri dari 14 emas, 8 perak dan 14 perunggu.(doa/MMC)